

Reventin-Vaugris

La 40^e édition du Cyclo olympique reventinois attire 240 participants

Le Dauphiné Libéré



Accueil chaleureux au point de ravitaillement de Pélussin. Photo COR

Le Cyclo olympique reventinois (COR) a organisé sa 40^e édition de la Reventine, le samedi 27 septembre. À Reventin-Vaugris, la journée a débuté dans un épais brouillard qui a très certainement limité le nombre d'inscrits aux 3 types de randonnées proposées (vélo de route, VTT et marche). Tous les participants ont été chaleureusement accueillis avec un café. Comme chaque année, grâce à ses nombreux bénévoles, le COR a pu proposer des circuits innovants dans le massif du Pilat pour les vélos de route, sur le plateau de l'Amballan pour les vététistes et sur les Balmes reventinoises pour les marcheurs. Des stands de ravitaillement étaient proposés à tous les participants. Un repas était servi à l'arrivée. Le bilan reste tout de même positif avec 260 inscrits dont 112 sur la route, 85 pour le VTT et 63 marcheurs.